

PRESSEMITTEILUNG

Über 2.300 Jahre Betriebszugehörigkeit – Würth Industrie Service ehrt 139 Kolleginnen und Kollegen

Bad Mergentheim/Main-Tauber-Kreis. Auch in diesem Jahr feiert die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG die Betriebszugehörigkeit von 139 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Das Unternehmen dankt der langjährigen Treue und Loyalität für 10, 15, 20, 25, 30 und 35 Jahre und ehrt somit eine Summe von insgesamt 2.310 Jubiläumsjahren.

Würth Industrie Service
GmbH & Co. KG
Stephanie Boss
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
97980 Bad Mergentheim

T +49 7931 91-1153
www.wuerth-industrie.com
Stephanie.Boss@wuerth-industrie.com

26.11.2020

Die Jubilarfeier findet traditionell im persönlichen Rahmen statt und wurde in den vergangenen Jahren im Carmen Würth Forum in Künzelsau durchgeführt. Der persönliche Dank, die Anerkennung und Wertschätzung sind wichtige Elemente der Firmenphilosophie und Kultur der Würth Industrie Service. 2020 war allerdings ein Jahr unvergleichbar in der weltweiten Geschichte. Das Corona-Virus hat uns alle in der Dimension und im Ausmaß überrascht. Dies war vor allem verbunden mit veränderten Anforderungen an den Arbeitsplatz, die Arbeitsumgebung und die Rahmenbedingungen. So konnte die Jubilarfeier zum ersten Mal nicht in dem gewohnt großen und feierlichen Ambiente sowie Umfeld stattfinden. Nichtsdestotrotz sollte den Kolleginnen und Kollegen auch unter den besonderen Umständen ein Dankeschön ausgesprochen werden. Denn, sie sind Herz und Kopf der Firma und haben maßgeblich zu der Entwicklung des Unternehmens beigetragen. Während in den vergangenen Monaten kleinere Feiern für die Jubilare und deren Teams unter Einhaltung der coronabedingten Schutz- und Hygienemaßnahmen möglich waren, werden diese zum Teil nun online per Videokonferenz durchgeführt, um die besonderen Ereignisse der Jubilare zu feiern. In individuellen Ansprachen der Vorgesetzten wurde der außerordentliche Einsatz, die Motivation und das Engagement für die Würth Industrie Service gewürdigt. Auch die Kreativität, das Durchhaltevermögen gerade in diesen Zeiten, ein gesundes Miteinander und auch das Verständnis der Partnerinnen und Partner sowie der Familien wurde hervorgehoben. Gemeinsam auch in Krisen wie Corona zusammenhalten, die Firmenziele und Visionen vorantreiben – das zeichnet vor allem auch langjährige, loyale Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus.

Besonders hervorzuheben ist das 35-jährige Betriebsjubiläum von Eberhard Scheuber, Geschäftsführer Vertrieb der Würth Industrie Service. Scheuber

begleitet die Würth Industrie Service bereits seit den frühen Anfangsjahren. Er ist tief mit der Würth-Gruppe verwurzelt und begann bereits 1985 seine Laufbahn bei der Muttergesellschaft in Künzelsau im Vertriebsaußendienst. Er war einer der „jungen Wilden“, der schon 1999 von der Idee der Gründung einer eigenen Gesellschaft in Bad Mergentheim überzeugt war und an „die Industrie“ mit ihren Visionen geglaubt hat: vom ersten Verkäufer der Würth Industrie Service zum verantwortlichen Geschäftsführer für den Vertrieb national und die Geschäftsniederlassungen.

Die feierliche und persönliche Ehrung aller Jubilare soll im nächsten Jahr 2021 im Ambiente des Carmen Würth Forums nachgeholt werden, sofern möglich.



Bildmaterial

Bildunterschriften:

Bild 1: Betriebsjubiläum E Scheuber.jpeg

Bildunterschrift 1: Eberhard Scheuber, Geschäftsführer Vertrieb der Würth Industrie Service, feiert stolze 35 Jahre Betriebszugehörigkeit

Bildquelle 1: Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Kurzprofil Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG ist innerhalb der Würth-Gruppe für die Belieferung der Industriebranche zuständig. Seit der Gründung im Jahr 1999 ist das Unternehmen im Industriepark Würth am Standort Bad Mergentheim mit über 1.700 Mitarbeitern tätig.

Seinen Kunden präsentiert sich das Unternehmen mit einer spezialisierten Produktausrichtung aus über 1.100.000 Artikeln als kompletter C-Teile-Anbieter: von Schrauben, Verbindungs- und Befestigungstechnik über Werkzeuge bis hin zu chemisch-technischen Produkten und Arbeitsschutz.

Neben dem umfangreichen Standardsortiment liegt die Stärke in kundenindividuellen, logistischen und dispositiven Versorgungs- und Dienstleistungskonzepten sowie Sonderteilen. Unter der Servicemarke „CPS® – C-Produkt-Service“ bietet das Unternehmen modular aufgebaute Lösungen, die sich einfach auf die kundenindividuellen Bedürfnisse anpassen lassen. Dabei rationalisieren verbrauchs- und bedarfsgestützte Systeme deutlich die Prozesse für Einkauf, Logistik und Qualitätssicherung und ermöglichen es dem Kunden, den Aufwand bei der Beschaffung von Kleinteilen kostenoptimiert durchzuführen.

Logistische und dispositive Dienstleistungen wie scannerunterstützte Regalsysteme oder eine Just-in-time-Versorgung mittels Kanban-Behältersystemen bieten dabei einen entscheidenden Beitrag zur Produktivitätssteigerung.